



La journée de 8 heures est une vieille revendication ouvrière. Des propositions de loi sont déposées fin 19ème début 20ème siècle. La Première Guerre mondiale et le contexte économique de reconstruction qui suit l'armistice de 1918 donnent enfin l'occasion de faire aboutir cette revendication. Plusieurs arguments en faveur de la loi des 8 heures sont développés. L'afflux de main-d'œuvre provoqué par le retour des hommes du front fait craindre une montée du chômage, d'autant que les femmes, qui ont pris leur place pendant la guerre, se sont habituées à travailler. Ce contexte économique d'après-guerre, propice aux revendications ouvrières en raison de la reconstruction du pays, permet le vote de la loi des 8 heures. Elle est adoptée le 23 avril 1919, à quelques jours des célébrations du 1er Mai.



Naucelle: le train entre en gare
(30 avril 2019)



La Tine 1er mai 2019



vitrail du chœur de l'église de Cassagnes Bégonhès



...à NAUCELLE, on RACONTE...

ce soir à 18h30 à la salle des fêtes, projection d'IMAGES NAUCELLOISES et ALENTOURS des années 50



entre Meljac et Saint-Just, au carrefour des chemins du Roc et de Subrigues

Randonnée des Aînés de Meljac - demain mercredi 8 mai 2019 - Rendez-vous à 14h au Batut



**Lundi 7 mai
à 2 h. 41
à Reims**

le Rouergue Républicain

Administrative — Administrative
A. B. / Bremen, Baden — Tel. 5.44

"quotidien d'informations"

6. Q. P. 84.303 TOULOUSE

Le Reich a capitulé



LE GÉNÉRAL DE GAULLE

COMMENT傅尙美 LA CAPITULATION

REIMS, 7 Mai. — Un correspondant de l'agence canadienne à Reims annonce que la reddition inconditionnelle des armées allemandes



A NOS MORTS

39 - 45

FLEURET ROBERT
4 OCTOBRE 1944
BARANNE JEAN
1 MARS 1945

CLOCHE DE LA VICTOIRE

Per Logon PERCOUNT

faire sans précédent impose cette à l'Allemagne la capitulation. Il a fallu est évidemment pour que ce résultat il ne soit réduit à deux à succès et être rendue à nous.

et tout il t'aimera et te maniera grande que de pouvoirs il y aura certainement, et se souviendra sans doute d'entre eux en régulariser la cause tragique à l'Église, comme à l'Église des Etats-Unis, de faire échouer les projets de révoltes des de Churchill et de Stalin, en démontrant de la nécessité de la révolution.

et il fera enfin sa ligne de révolution et sera plus de sa mort. Les cloches qui gravent sont l'heure en 1999, qui doivent sonner de tout le plan et de tout l'ensemble, qui s'alignera aux batailles de la Léthargie en chaste à la victoire assurée et la voie retrouvée.

se jette l'acharnement de l'opposition allemande sur le traité, la partie soviétique sera respectée, la note sur l'Asie, prescrite dans l'ordre d'Europe qui n'auront pas moins été bâtie, en échange de la Lettonie et de l'Estonie à Notre-Dame, avec confiance entièrement solide les discussions du front de l'Est, et l'Asie et l'Europe, Leningrad, Stalingrad, et l'opposition allemande, Karlsruhe, Kiel, Berlin, Aachen, associée avec l'Asie et l'Europe, le résultat des belles et le régime Poccitanie inégalable a connu un brillant et magnifique succès.



“...A NAUCELLE ON CHANTE JEAN FERRAT...”

demain vendredi 10 mai 2019 à 20H30 à la salle des fêtes





clématites au Clot.



Après l'orage à La Fabréguerie - 10 mai 2019 (Randonnée des Ainés de Meljac)

Après l'orage à La Fabréguerie - 10 mai 2019



Malgré une météo capricieuse, les marcheurs ont apprécié la rando



Mercredi 8 mai, les aînés avaient organisé une randonnée avec départ du Battut. Une trentaine de marcheurs bien équipés prenaient le chemin vers l'usine (ancien moulin de Roumégat). Après quelques kilomètres, l'orage s'annonçait, mais les plus courageux ont continué le parcours sous la pluie. A l'arrivée à la Fabréguerie, chez JPM, une colla-

Tout le monde s'est retrouvé devant l'usine (ancien moulin de Roumégat).

tion attendait ces courageux randonneurs. Fouaces, boissons fraîches et chaudes les réconfortaient. Malgré le temps, tout le monde était enchanté de cette sortie, à renouveler. Merci aux organisateurs et à la prochaine sortie.



Après l'orage à La Fabréguerie - 10 mai 2019



Réfection de la Place Foch à Rodez - 10 mai 2019





C'est la fin des répoussoirs...



Les vaches de M. Vigroux "sur fond du Clot et de la Tine"



PÈLERINAGE DE ROUCAYROL / MELJAC-SAINT JUST



**DIMANCHE 19 MAI 2019 À 10 HEURES 30
MESSE CELEBREE PAR LE PERE CASTAN**



Vue du ciel sur Meljac dans les nuages - Dimanche 19 mai 2019



cabane à Riusc



Eglise d'Ossun (Hautes-Pyrénées)



Nous vous informons du décès dans sa 91ème année de Raymond ALMAYRAC, survenu ce lundi 20 mai 2019. Né au Féraldesq de Meljac le 27 décembre 1928, Raymond Almayrac vivait avec son épouse Henriette, à Ossun près de Lourdes, dans les Hautes Pyrénées.

Ses obsèques auront lieu jeudi 23 mai à 15h30 en l'église d'Ossun.

Nous présentons à son épouse, ses enfants, ses petits-enfants et à toute sa famille nos sincères condoléances et les assurons dans ces circonstances douloureuses de notre affectueuse sympathie.

Association Meljac.Net



Photo Michèle Albinet



dans les jardins meljacois...



Croquis par J. FERRIEU.

APRES LE VOTE

— Moi j'ai écrit deux fois son nom sur mon bulletin... ça lui a fait deux voix de plus.

Extrait du Rouergue républicain,

4 mai 1945 Arch. dép. de l'Aveyron, PER 1268.

dimanche 26 juin 2019, c'est la fête des mères





**LES RESULTATS DES ELECTIONS EUROPEENNES DU 26 MAI 2019 A MELJAC
SONT DISPONIBLES SUR VOTRE SITE [WWW.MELJAC.NET](http://www.meljac.net)**



d'un clic sur la vignette "MAIRIE" de la page d'accueil, suivre
=> Municipalité => Historique élections => Européennes 2019 (26 mai)
http://www.meljac.net/wpsmnl/?page_id=49#euro2019





Semis de luzerne au printemps entre genêt et viaduc... (mercredi 22 mai 2019)



Les deux viaducs du Viaur vus du Puech ce Rouet (Photo Benoît Baudy - mai 2019)

Gebhard Fugel (1863-1939), l'Ascension du Christ



